

14.02.2012 - 16:22 Uhr

## Media Service: Musikindustrie prüft Kartellklage gegen Google

Zürich (ots) -

Der internationale Musikverband Ifpi erwägt, Google wegen Monopolmissbrauchs einzuklagen. Die Musikindustrie ist über Googles Suchresultate erbost. Dies, obwohl Ifpi erst kürzlich die Möglichkeit erhielt, Massenlöschungen von Links durchzuführen.

Kontakt:

[www.handelszeitung.ch](http://www.handelszeitung.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100712994> abgerufen werden.